

減る。また少しの体調不良でも医師に掛かり医療費も増えるので医師を減らせ」と政府・自民党へ提言した。

自民党は日本医師会から多額の政治献金を受けており、要請を無視することは出来なかつたのだろう。政府は、国の財政を理由に医療費抑制策を出し、その一つとして大学の医学部の定員減が打ち出された。その結果、今日のような医師不足を招いている。

そして後期高齢者医療制度。二〇〇六年六月に自民、公明で强行採決され、今年



黑鳥善而

私たち高齢者をとりまく

現状の打開を！

上げられるなど、憤まんや
るかたない。

そもそも高齢者だけを切
り離した保険制度というの
は理屈に合わないと思う。
なぜなら保険とは「リスク
を社会的に分け合う」こと
ではないのか。それを医者
にかかるリスクが高く、か
つ経済的にも弱い高齢者だ
けを対象にした制度など有
り得ないはずだ。

政治とは、少なくとも一
〇年二〇年先を見て、私た
ちが平和で安全、安心して
暮らせる世の中になるよう
にくすべきと思う。

四月から実施されているが、実施と同時に高齢者を不安に陥れ、二年ごとの保険料の改定のたびに見直し引き上げられるなど、憤まんやるかたない。

を維持せよと言う。しかし国会論議で道路以外にカラオケセット、マッサージ機、慰安旅行その他、何億という金が使われていたことが判明した。そして世論調査で暫定税率に賛成が26%、反対64%と多くの国民が反対しているにもかかわらずだ特定財源の一般財源化に何の不都合があるのか。救急医療体制や地球温暖化対策などを後回しにしてどんな緊急を要する道路がどれほどあるのか、ガソリン税などの税率は今までいいのかなど民意を反映さ

さらに道路特定暫定税率にみられるように、一部道路関連業者や与党は、この

黒島チームが一位で、以下
チームと続き、遠方から参
加した八重山、宮古チーム
は、一点差で四位となり賞
品を逃しました。

チームが熱戦をくり広げました。

ジャンケンゲームの他に、沖縄独特のヒーヤー汁、ブタ汁、トリ汁、沖縄そば、オードブルが出され、おいしそうに味わっていました。

今回の大会では、労働金庫からの御協力で参加者全員に参加賞として「エコバッグ」を配布することができました。その他に、大会運営費への補助として「N T T 労組沖縄総支部」「テルウェル西日本（株）」「全労災沖縄県本部」等から金錢的援助をいただきました。更に、幹事の西銘豊さんが趣味で焼いている「茶

ということでお名しか参加しませんでした。

せ、国民の目線に立つて、
とことん議論してほしい。
そのためにも、ぜひ衆議院
でも民主党を中心とする野
党が多数を占められるよう
私たちも頑張りたい。

その橋頭堡として来たる六月八日予定の県議選には情報労連の推せんする候補者の必勝を期し、現退一致で取り組んでいきたい。

金城工ミさんと続きました。今回の大会では、現役のNTT労組の沖縄総支部の取り計らいで、八重山、宮古からの参加者には、それぞれ三名分の旅費を負担していただきたのですが、宮古からは、参加者がいないということで二名しか参加しませんでした。

